

BAB V

KESIMPULAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil wawancara dan pembahasan bab sebelumnya, dapat disimpulkan bahwa humas Madrasah Aliyah Negeri 2 Model Banjarmasin telah melaksanakan perannya dalam menarik minat masyarakat dengan sangat baik dan dapat penulis simpulkan sebagai berikut:

1. Peran manajemen humas terhadap minat masyarakat di MAN 2 Model

Banjarmasin yaitu,

- a. Humas MAN 2 selalu siap menyediakan apa yang dibutuhkan oleh masyarakat, mereka selalu berusaha memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat dan selalu berusaha memberikan informasi dan mempublikasi segala kegiatan yang positif kepada masyarakat.
- b. Strategi humas dalam menarik minat ada dua yaitu pertama dari segi internal yaitu humas membina hubungan dengan warga sekolah atau madrasah seperti guru BK dan organisasi siswa melalui koordinasi dengan pihak yang terlibat. misal terkait dengan penerimaan siswa baru humas melakukan koordinasi dan konsolidasi internal baik humas dengan tim manajemen maupun humas dengan warga yang ada di madrasah. sedangkan dari segi eksternal yaitu humas bekerjasama dengan komite sekolah, melakukan koordinasi dengan orang tua atau wali siswa dengan diadakannya pertemuan untuk mensosialisasikan tentang program yang ingin dicapai bersama. Humas juga bekerjasama dengan berbagai pihak instansi pemerintah maupun swasta

misalnya dengan kementerian agama, kementerian pendidikan, perguruan tinggi swasta dan negeri, juga dengan penerbit buku.

c. Humas melakukan promosi untuk menarik minat masyarakat dengan melakukan testimoni terhadap alumni yang telah berhasil menempuh pendidikan. mereka juga melakukan promosi melalui media cetak dan media elektronik seperti facebook, instagram dll.

2. Faktor faktor yang mempengaruhi peran manajemen humas dalam menarik minat masyarakat di MAN 2 Model Banjarmasin yaitu,

a. Terbatasnya proses informasi yang diterima oleh masyarakat atau orang tua siswa karena tidak semua memiliki akun sosial media sehingga mereka menerima informasi terkadang secara tidak utuh.

b. Siswa MAN 2 tidak hanya berasal dari kota Banjarmasin tetapi juga ada yang berasal dari luar kota seperti Kotabaru, Hulu sungai, Batola dll.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dipaparkan di atas maka selanjutnya peneliti menyampaikan saran yang kiranya dapat bermanfaat kepada pihak pihak yang berkaitan atas hasil penelitian ini. Adapun saran saran tersebut sebagai berikut:

1. Wakamad bidang humas agar kedepannya bisa memberikan informasi yang lebih mudah dijangkau oleh masyarakat atau orang tua siswa sehingga tidak tergantung kepada media sosial saja.

2. Diharapkan untuk peneliti lainnya, semoga penelitian ini menjadi sumber referensi untuk penelitian tentang menambah wawasan dan pengetahuan terkait peran humas terhadap minat masyarakat di sekolah.